



## **MINISTERIO DE JUSTICIA Y DE DD.HH. INFORMA SOBRE HALLAZGO DE OSAMENTAS EN UNA OFICINA**

El Ministerio de Justicia y Derechos Humanos informa que en la tarde de este miércoles 4 de octubre una funcionaria de una empresa externa de aseo dio a conocer que encontró en una de las oficinas del Programa de Derechos Humanos restos óseos en un contenedor de alimentos.

Tras conocer los hechos, directivos del Programa de Derechos Humanos activaron el protocolo de hallazgos existentes y se comunicaron con la Policía de Investigaciones (PDI), la que luego de periciar los restos confirmó que se trata de osamentas humanas.

El Programa informó del acontecimiento al Gabinete del Subsecretario de Derechos Humanos y al Gabinete del Ministro, el que a su vez compartió los antecedentes con el Ministro Coordinador Nacional de Causas sobre Violaciones a los Derechos Humanos, Mario Carroza, para que adopte las medidas que estime pertinentes. Paralelamente, la Subsecretaría inició un sumario administrativo para determinar las circunstancias en que las piezas óseas llegaron a la institución.